

50 Jornadas Mexicanas de Biblioteconomía

Durante 50 años la Asociación Mexicana de Bibliotecarios ha realizado dicho evento donde se reúnen bibliotecarios de todo el territorio nacional y del extranjero, donde presentan temas innovadores como preservación digital, Claves para diseñar servicios innovadores o bien Wikipedia en las bibliotecas. Estos temas durante estos últimos años han venido sonando fuerte para los bibliotecarios ya que el bibliotecario debe siempre estar en constante evolución para sus usuarios o bien clientes.

Aunado a esto uno de los temas que tuvo más audiencia fue “Una visión a futuro de la Profesión Bibliotecaria, donde se tocaron temas como la profesionalización y capacitación constante de los bibliotecarios así como una crítica que tuvo mucha polémica con respecto a la asociación de bibliotecarios fue la escasa asistencia de jóvenes que están estudiando la licenciatura en Bibliotecología o Biblioteconomía, como lo mencionaba uno de los panelistas los altos costos para asistir a dicho evento es uno de los impedimentos que presenta el estudiante, por lo que hizo un llamado a las instituciones que imparten dicha licenciatura en todo el país para que se acerquen a la asociación y llegar a un acuerdo y los alumnos de dichas instituciones puedan asistir y se lleven experiencias así como de motivación para no desertar de esta profesión.

Por último me gustaría destacar la motivación que produce el asistir a dicho evento ya que aprendes y creas estrategias para tu biblioteca o centro de información. Pero lo más importante es que cada día crece el amor por la profesión, dicen que el aprender te hace feliz que te enfermes menos y sobretodo que has creado un nuevo conocimiento para ti.

